

Subtil schimmernder Metallic-Trend in Küchenform: eine zweifarbige Planung mit linearem Grundgedanken



Programme: LAIKA | MADERO | Foto: LEICHT / C. Meyer

Kupferfarbene Effektlackfronten aus dem Programm LAIKA erzeugen in dieser horizontal gedachten Küchenplanung der Produktlinie PRIMO mit carbongrauem Korpus eine optische Dramaturgie mit metallischem Effekt. Neben unterschiedlichen Schrankelementen und einer satinierten Glasarbeitsplatte findet sich der Metallic-Look auch in der erhöhten Umrahmung der Kücheninsel wieder – ein architektonisches Detail, das an eine Barsituation erinnert. Der farblich kontrastierende Oberschrank besteht aus einzelnen vorgelagerten Elementen, wirkt aber durch die Umklammerung der Wangen in der oberen Regalreihe wie ein zusammenhängendes Möbel-Solitär. Auch der Metallic-Lack im Farbton „copper shadow“ hebt den räumlich versetzten Teil deutlich hervor und kreiert eine dreidimensionale Optik. So löst diese Küchenplanung die klassische Form von aneinandergereihten Oberschränken auf und erschafft einen gänzlich neuen Look. Dazu passend wählten die PlanerInnen dieses Ensembles das Programm MADERO in dunkler „wildeiche moor“ und erzeugen im konsequent umgesetzten Kontrast zum Kupfer-ton ein modernes, trendorientiertes Flair.

Im Falle einer Veröffentlichung würden wir uns über ein Belegexemplar freuen.

Ihre Ansprechpartner für LEICHT Küchen:
Pressebüro neumann communication
Claudia Neumann, Carla Bohn, Fabian Leinweber, Elena Hurt
+49 (0) 221 9139490
leicht@neumann-communication.de

Ihre Ansprechpartnerin im Unternehmen:
LEICHT Küchen AG
Sabrina Nagel
+49 (0) 7171 402-395
sabrina.nagel@leicht.de